

TRAS SU DECESO A LOS 86 AÑOS

Los juicios que Fujimori dejó pendientes

EFE

Internacional

El expresidente peruano Alberto Fujimori falleció el miércoles a los 86 años en su domicilio en Lima, beneficiado por un indulto que le permitió salir de prisión.

Su muerte interrumpió también otros juicios abiertos en su contra y por los que miles de víctimas siguen esperando reparación.

ESTERILIZACIONES FORZOSAS

En el régimen de Fujimori se diseñó y presentó un plan de control de la natalidad que planteaba reducir los índices de pobreza y tasa de nacimientos entre la población rural y de la selva peruana, con el fin de elevar las condiciones económicas del país.

Sin embargo, este plan dio prioridad a la llamada anticoncepción quirúrgica voluntaria (AQV), principalmente

Esterilizaciones forzadas, masacre de campesinos, venta de armas a las FARC y diversos casos de corrupción son algunos de los hechos que la reciente muerte del exmandatario dejó interrumpidos.

entre mujeres, sin cumplir con los protocolos de información previa, voluntad y condiciones adecuadas, e imponiendo "cuotas" para los médicos a cargo de las operaciones.

CASO PATIVILCA

Eternamente asociado a Fujimori queda para la historia su exasesor



Fujimori era reclamado por otros casos como las presuntas ejecuciones extrajudiciales en el penal Castro Castro (1992) o tras el rescate en la residencia del embajador japonés en Lima (1997), o el secuestro y homicidio de seis miembros de la familia Ventocilla por el Grupo Colina en 1992.

EFE

presidencial Vladimiro Montesinos, el "hombre fuerte" de su gobierno, que fue condenado en enero pasado a 19 años y 8 meses de cárcel por las matanzas de Pativilca y La Cantuta, cometidas en 1992 por el grupo militar encubierto Colina.

VENTA DE ARMAS A LAS FARC

El fallecido exmandatario era acusado por los presuntos delitos contra la seguridad pública (suministro ilegal de armas de fuego ocurrido en 1999) y contra la tranquilidad pública (asociación ilícita para delinquir).

CASO CHAVIMOCHIC

En este proceso, el exmandatario era acusado de haber autorizado el uso de 800.000 dólares de fondos públicos para que un amigo suyo, Augusto Miyagusuku, comprara terrenos agrícolas en el proyecto de irrigación Chavimochic, en el norteño departamento de La Libertad.

Siempre según el rotativo que citó a la acusación fiscal, la compra de los terrenos "fueron producto directo de las actividades delictivas en las que participó el procesado Miyagusuku y Alberto Fujimori, siendo que el primero actuó como testaferro de este último".

